



Brugada se encarrila por Morena a CDMX y Chertorivski, por MC; pinta raya al PRI

LA ALCALDESA de Iztapalapa anuncia recorridos por la capital y llama a construcción de frente de izquierda; el diputado emecista afirma a *La Razón* que la gente ya no quiere "lo mismo de siempre". **págs. 15 y 16**

ENTREVISTA

SALOMÓN CHERTORIVSKI

Formación: Cuenta con licenciatura y maestría en Economía por el ITAM, además de una maestría en Políticas Públicas por la Universidad de Harvard. Ha impartido diversas cátedras en el ITAM, en el CIDE y en la Universidad Iberoamericana.

Trayectoria: Del 9 de septiembre del 2011 al 1 de diciembre del 2012 fue secretario de Salud del Gobierno federal, en el sexenio de Felipe Calderón. Fue titular de la Sedeco del Gobierno capitalino del 2012 al 2017. Actualmente es diputado federal.

Confirma que va por la CDMX

"Con el PRI, ni a la esquina; nuestra alianza será sólo con la ciudadanía"

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

"Movimiento Ciudadano trae un camino para ganar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México", dijo con seguridad el diputado federal de este partido, Salomón Chertorivski.

En entrevista con *La Razón*, el legislador externó que conoce la ciudad a fondo, lo que hay que hacer y cómo hacerlo. Resaltó que la capital necesita nuevas iniciativas, ya que la gente no busca "lo mismo de siempre", por lo que como candidato se encargará de ofrecer alternativas de solución a los distintos problemas que le aquejan.

Respecto a la posibilidad de que MC se sume a la Alianza Va por la Ciudad de México, el diputado federal dijo tajante: "¡Con el PRI, ni a la esquina! Nosotros estamos convencidos de que una alianza es con la ciudadanía, con un proyecto en donde cabe mucha gente que ha participado en política, gente honesta".

Salomón Chertorivski dio como un hecho que él será el candidato de MC a la Jefatura de Gobierno, aunque aclaró que habrá que esperar a los tiempos legales para ello.

Entre los principales temas por atender en la ciudad, el diputado hizo hincapié en que hay un número importante de gente viviendo en la pobreza y necesita mejores posibilidades, para lo cual es necesario crear un "verdadero estado de bienestar".

Salomón Chertorivski adelantó que su libro *Los siete pecados capitales* tendrá una segunda parte, en la que expone 12 problemáticas y agrega una propuesta con soluciones para la ciudad.

¿Ya es un hecho que usted será el candidato de Movimiento Ciudadano para postularse a la Jefatura de Gobierno? Muy probablemente sí, en efecto seré el candidato, no es un secreto, he aspirado desde el 2017, pero creo que la prudencia debe prevalecer. Claro que aspiramos a esta ciudad, pero respetemos los tiempos del INE, me parece importante cuidar las reglas que nosotros mismos pusimos para la competencia.

¿Hay alguna posibilidad de que MC se una a la alianza Va por la Ciudad de México? ¡Con el PRI, ni a la esquina! Nosotros estamos convencidos de que una

alianza es con la ciudadanía, con un proyecto en donde cabe mucha gente que ha participado en política, gente honesta.

¿Cree que lo acusarán de beneficiar a Morena por no sumarse a la alianza opositora? No, porque vamos a ganar nosotros, entonces, ¿cómo beneficiarse? Vamos con todo, es al revés, yo creo que la única forma de ser competitivos es ofrecer una cosa diferente a la gente, una expectativa mejor de ciudad y de país y eso es lo que estamos construyendo con muchísimas mujeres y hombres, sobre todo jóvenes.

¿Cómo traduciría la alternativa que ofrece MC? Movimiento Ciudadano trae un camino para ganar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Hay que plantear con claridad cuáles son los temas que a la gente le están preocupando, la gente quiere que en las casas vuelva a haber agua corriente de manera regular, quieren saber cómo van a poder comprar una casa los jóvenes que se independi-



zan y se casan, sin tener que salir de la ciudad. Nosotros vamos a la construcción de la ciudad posible.

¿Cuál es su visión de desarrollo social para la Ciudad de México?

Que la gente pueda acceder a un sistema de salud de calidad, que pueda recibir educación de calidad, que tenga un sistema de aseguramiento más allá de algunas transferencias económicas para los momentos difíciles de la vida, un seguro de desempleo, una jubilación y pensión garantizada que haya mecanismos ante desastres naturales y, por otro lado, no hay mejor fórmula de desarrollo social que el económico, no hay nada que saque de la pobreza como un empleo bien remunerado. Hay un número importante de gente viviendo en la pobreza y necesita mejores posibilidades, para lo cual es necesario crea un verdadero estado de bienestar.

EL DIPUTADO

federal Salomón Chertorivski dio como un hecho que él será el candidato de MC a la Jefatura de Gobierno, aunque aclaró que habrá que esperar los tiempos legales.

Eldato

83

Cargos de elección popular estarán en juego en la CDMX en el 2024

¿Cuáles son los problemas más urgentes para comenzar a trabajar?

Son muchos, pero el tema del agua es fundamental, necesitamos un programa de inversión para acabar con las fugas, el segundo es un tema de movilidad y de vivienda, mientras no haya vivienda vamos a seguir expulsando a la población a las periferias, es gente que viene a trabajar a la ciudad y es algo que afecta en contaminación, necesitamos que la gente viva cerca del lugar donde trabaja, necesitamos apoyar, no fastidiar.

¿Qué haría diferente a lo de gobiernos anteriores?

Necesitamos con toda seriedad hablar de una ciudad plural que recupere su orgullo de ciudad chilanga, que se sepa confrontar con el Gobierno federal cuando sea necesario. Aquí iniciaron los derechos y las libertades de las personas, la batalla por la interrupción del embarazo, el matrimonio igualitario... esta ciudad se enfrentaba al Gobierno federal, pero en estos años claudicamos a esa oposición frontal y creo que eso hay que recuperarlo con toda fuerza.

En su libro *Los siete pecados capitales* menciona varios problemas de la ciudad, ¿siguen vigentes estos pecados?, ¿se agregan más? Sí claro, en octubre espero publicar la segunda edición, de siete ahora son doce pecados, tenemos problemas donde antes no teníamos.

¿Podría adelantarnos algunos de los temas que se agregaron?

El tema de educación, el tema de salud, el Metro no era un problema y hoy es una crisis absoluta, en esta nueva edición planteo una nueva propuesta que expone hacia dónde puede crecer el Sistema de Transporte Colectivo.

“

YO CREO que la única forma de ser competitivos es ofrecer una cosa diferente a la gente, una expectativa mejor de ciudad y de país y eso es lo que estamos construyendo con muchísimas mujeres y hombres, sobre todo jóvenes”



EL DIPUTADO federal Salomón Chertorivski, durante la entrevista concedida a este medio.



Realiza acto masivo en Chapultepec

Brugada hace pública aspiración a la CDMX

Por Eunice Cruz
mexico@razon.com.mx

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, hizo públicas ayer sus aspiraciones por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en las elecciones del 2024 y se dijo lista para continuar con el proyecto de la Cuarta Transformación.

Durante un acto público, la alcaldesa convocó a formar un gran frente progresista para salvaguardar y defender el proyecto democrático de ciudad "que impulsaron Claudia Sheinbaum y el Presidente Andrés Manuel López Obrador".

EN DÍAS PASADOS, la secretaria del Bienestar del Gobierno federal, Ariadna Montiel, también hizo públicas sus aspiraciones para ser candidata a la Ciudad de México.

Eldato

"Vamos a defender los avances y logros del presidente Andrés Manuel López Obrador, vamos a defender el enorme trabajo de la doctora Claudia Sheinbaum", compartió la alcaldesa.

Y siguió: "Estamos aquí para asumir compromisos con una agenda democrática y progresista, para hacer un llamado a la construcción de un poderoso frente de fuerzas de izquierda, progresistas, democráticas y para continuar con la transformación de esta ciudad e impedir que la derecha corrupta logre su objetivo, que es reinstalar el neoliberalismo y la corrupción en la ciudad".

Desde la Puerta de los Leones del Bosque de Chapultepec, la alcaldesa señaló que seguirá trabajando por los derechos y libertades de los ciudadanos de la Ciudad de México.

Durante el evento, invitó a los presentes a sumarse a la celebración convocada por el primer mandatario para el próximo 1 de julio, a fin de celebrar los cinco años del inicio de la transformación.

LA ALCALDESA de Iztapalapa se dice lista para continuar con el proyecto de la 4T; anuncia recorridos por todas las colonias de la capital, "para conocer los sentimientos de la gente"



LA ALCALDESA de Iztapalapa, Clara Brugada, durante el evento masivo que encabezó ayer en la Puerta de los Leones del Bosque de Chapultepec, en la Miguel Hidalgo.

Clara Brugada estuvo acompañada de varios personajes de la izquierda, como la exdiputada federal Dolores Padierna, el expresidente del Congreso local Héctor Díaz Polanco y la actual coordinadora de la bancada de Morena en este órgano legislativo, Martha Ávila.

También estuvieron con ella la diputada federal Valentina Batres, el actor Bruno Bichir y los alcaldes de Xochimilco, José Carlos Acosta, y de Milpa Alta, Judith Vanegas, entre otros.

Ante los presentes, Brugada dio a conocer que realizará recorridos por todas las colonias de la Ciudad de México para "recoger los sentimientos de la gente" y poder ofrecer solución a las problemáticas urbanas.

Y externó: "Durante los últi-

mos cinco años, nuestra ciudad y nuestro país se han transformado; hemos recuperado la esencia de la democracia, el poder del pueblo para elegir su destino y eso está por encima de las burocracias electorales que pretenden controlar y sustituir la soberanía del pueblo".

Entre los gritos de: "¡Jefa de Gobierno, Jefa de Gobierno!", la alcaldesa mencionó que su objetivo será preservar la condición igualitaria, incluyente y diversa de la ciudad y seguir con la mejora de las colonias, barrios y pueblos para llevar bienestar a todos los hogares.

"Manifestamos nuestra voluntad de defender y luchar por esta ciudad democrática y justa, como una ciudad progresista y el lugar donde nadie sobra", concluyó.

3
Ocasiones ha gobernado Clara Brugada la alcaldía Iztapalapa